Indigo

LEGISLATIVO





a Cámara de Diputados se ha visto envuelta en un círculo de polémicas a cargo de sus representantes, pues a principios de año, en febrero, la Fiscalía de Morelos pidió el desafuero del diputado Cuauhtémoc Blanco para así proceder con una denuncia de abuso sexual y violación en grado de tentativa contra la media hermana del legislador.

Para el mes de marzo, la respuesta de la Sección Instructora fue desechar la solicitud de desafuero, ya que el presidente de ese organismo legislativo, Hugo Eric Flores, concluyó que la carpeta carecía de investigación técnica y profesional.

Durante la sesión para el intento de desafuero del exfutbolista, el Congreso nuevamente fue criticado, pues legisladoras de Morena cobijaron a Blanco Bravo al grito de "no estás solo", lo que generó cuestionamientos incluso dentro del propio partido y el apoyo "selectivo" a las víctimas de agresiones sexuales.

Por otro lado, las frecuentes apariciones de Sergio Mayer en programas televisivos han generado críticas, pues en agosto del presente año apareció como panelista de La Casa de los Famosos y recientemente en la transmisión de La Granja VIP el pasado 26 de octubre, apariciones que han sido criticadas por internautas.

HISTORIAL DE POLÉMICAS EN EL CONGRESO

La Cámara de Diputados enfrenta un clima de controversias debido a las acciones de sus representantes que van desde denuncias penales, solicitudes de desafuero y hasta un baile con la Sonora Santanera en el Palacio Legislativo

No obstante, el también actor fue criticado por la entrega de un reconocimiento a la Sonora Santanera por sus 70 años de trayectoria musical, donde organizó un baile improvisado en el Palacio Legislativo el pasado 22 de octubre. Lo que generó que algunos congresistas salieran de la sesión donde se discutía la Ley Aduanera.

Todo esto durante la emergencia que vivieron los estados de Hidalgo, Puebla, Querétaro, San Luís Potosí y Veracruz ante las atipicas lluvias e inundaciones. La realización del evento generó indignación en la población, por las prioridades de los legisladores.

Mayer defendió la entrega del reconocimiento señalando que el evento estaba programado desde dos meses atrás. En tanto, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, en entrevista a medios expresó su desacuerdo con la presentación e hizo un llamado a los legisladores a no caer en la incongruencia y elegir el momento idóneo para este tipo de eventos.

"Algomehabíacomentado Sergio Mayer desde hace ya varias semanas, que era un reconocimiento a ellos por su labor artística (...) pero hay que buscar momentos, los momentos más adecuados a la situación que vivimos", declaró el morenista.

La polémica fue tal que la Cámara de Diputados anunció la cancelación del "Sonidero en San Lázaro", el evento se realizaría en noviembre en las instalaciones de la Plaza Neri.

Esamismasemana, Cuauhtémoc Blanco nuevamente fue criticado, **FECHA**

SECCIÓN



PP, 13

30/10/2025

LEGISLATIVO



al presentarse en modalidad home office a la sesión de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública desde un juego de pádel.

Elmorenista argumentó que su "corazón pedía hacer ejercicio", nuevamente Monreal Ávila intervino e informó a los legisladores que por acuerdos de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) las sesiones se realizarán de manera presencial.

